



Référence

5236

Prix

1 320 000 €

Valbonne

Appartement à vendre (06560)

Magnifique maison de village avec ascenseur et terrasse tropézienne, en cours de finitions de rénovation située au coeur du village de Valbonne, ses restaurants et ses commerces. La qualité des prestations allient, élégance, charme, authenticité et modernité. Elle se compose, d'une pièces au rez-de-chaussée avec toilettes, au premier étage, une cuisine salle à manger avec vue sur la place du village, une chambre avec salle de douche et wc, au second étage : un salon bénéficiant de la vue dominant la belle place du village, une seconde chambre avec sa salle de douche et wc puis au dernier ...

*Magnificent village house with elevator and Tropezian terrace, currently being renovated, located in the heart of the village of Valbonne, its restaurants and shops. The quality of the services combines elegance, charm, authenticity and modernity. It consists of a room on the ground floor with toilets, on the first floor, a kitchen dining room with a view of the village square, a bedroom with shower room and toilet, on the second floor: a living room with from the view overlooking the beautiful village square, a second bedroom with its shower room and toilet then on the top floor, a beautiful ...*

## **MAGREY & SONS VALBONNE**

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

